

DAFTAR JUDUL ABSTRAK PENELITIAN TAHUN 2013

NO	JUDUL PENELITIAN	PENULIS	PEMBIMBING
1	Hubungan Antara Lansia yang Tidak Melakukan Senam Lansia dan Lansia yang Melakukan Senam Lansia terhadap Fungsi Kognitif Lansia yang Diukur dengan MMSE	Ichwanuddin, dr.	M. Hamdan, dr., Sp.S(K)
2	Korelasi antara Kadar HMGB-1 dalam Serum dengan Derajat Fungsional Neurologik yang Diukur dengan Skala NIHSS pada Pasien Stroke Trombotik	Aris Widayawati, dr.	M. Saiful Islam, dr., Sp.S(K)
3	Korelasi antara Tingkat Intelegensia dengan Derajat Handicap pada Penyandang Epilepsi	Meity Meiliyanny Beslar, dr.	Dr. Kurnia Kusumastuti, dr., SpS(K)
4	Perbandingan Efektivitas Ibuprofen ditambah Tizanidin dan Ibuprofen di tambah Eperison dalam Mengurangi Insentifitas Nyeri pada Nyeri Punggung Bawah Non Spesifik Akut di Unit Rawat Jalan Neurologi RSUD Dr. Soetomo Surabaya	Pepi Budianto, dr.	Isti Suharjanti, dr., Sp.S(K)
5	Hubungan antara kadar Glukosa Darah Puasa rentang normal atas dan rentang normal bawah terhadap berat ringan yang diukur dengan skala NIHSS pada pasien stroke trombotik non derajat fungsional diabetes mellitus	Intan Sahara, dr.	Hendro Susilo, dr., Sp.S(K)
6	Perbedaan Intensitas Nyeri Berdasarkan Tipe Kepribadian pada Penderita Tension – Type Headache	Devi Ariani S, dr.	Prof. Dr. H. M. Hasan Machfoed, dr. SpS(K), MS
7	Hubungan antara Durasi Terapi Etambutol dengan Kejadian Neuropati Otik Toksik pada Penderita Tuberculosis Multi Drug Resistance	Laily Irfana, dr.	J. Ekowahono R, dr., Sp.S, M.Kes
8	Perbandingan Perbaikan Keluaran Fungsional NIHSS pada Stroke Trombotik Akut yang Diberi Terapi Stadar yang Dikombinasi dengan <i>Nigella Sativa Oil</i> dengan Terapi Standar	Sulaiman Ahmad Azmi Kautsar, dr.	Mudjiani Basuki, dr., Sp.S
9	Perbandingan Motorik pada Penderita Stroke Trombotik yang Diberikan Terapi <i>Transcranial Magnetic Stimulation</i> (TMS)	Hidayatullah, dr.	Dr. Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K)
10	Hubungan Antara Pengendalian Kadar Glukosa Darah yang Diukur dengan Kadar HBA1C Serum dengan Kecepatan Hantar Saraf Motorik Nervus Peroneus pada Penderita DM Tipe 2 dengan Polineuropati	Intan Sudarmadi, dr.	Riani Wisnujono, dr., Sp.S
11	Perbedaan Fungsi Atensi (Diukur dengan <i>Trail Making Test B</i>) antara Pasien Epilepsi yang Menggunakan Moneterapi dan Politerapi Obat Antiepilepsi	Novianti Eka Wardani, dr.	Wijoto, dr. Sp.S(K)
12	Korelasi antara Kadar Laktat Darah dengan Derajat Fungsional Berdasarkan NIHSS pada Penderita Stroke Trombotik Akut	Werda Indriarti, dr.	Wijoto, dr. Sp.S(K)

DAFTAR JUDUL ABSTRAK PENELITIAN TAHUN 2014

NO	JUDUL PENELITIAN	PENULIS	PEMBIMBING
1	Perbandingan antara Derajat Fungsional Neurologi yang Dinilai Menggunakan Skala NIHSS dengan Kadar Faktor Van Willebrand dalam Plasma Darah yang Rendah dan Tinggi pada Pasien Stroke Trombotik Akut	Ita Muharam Sari, dr.	Mohammad Saiful Islam, dr., Sp.S(K)
2	Perbandingan Efektifitas Asam Valproat 500 mg dan Amitritillin 15 mg dalam Mengurangi Frekuensi Serangan Nyeri Kepala pada Penderita <i>Tension-Type Headache</i> di Unir Rawat Jalan Neurologi RSUD Dr. Soetomo Surabaya	Elsa Susanti, dr.	Isti Suharjanti, dr, Sp.S(K)
3	Uji Diagnostik <i>High Resolution Ultrasonography</i> terhadap <i>Nerve Conduction Study</i> pada Pasien Klinis Carpal Tunnel Sindrom	Dany Puji Mintarti, dr.	Isti Suharjanti, dr, Sp.S(K)
4	Perbandingan Skala Derajat Fungsional (NIHSS) antara Penderita Stroke Perdarahan Akut yang Mendapat Pengobatan Standar dengan yang Mendapat Pengobatan Standar Ditambah Celecoxib	Yudhi Adrianto, dr.	Hendro Susilo, dr., Sp.S(K)
5	Hubungan Kadar Lipoprotein-A, Rasio Neurotrofit Limfosit (Rnl) dan Hipertensi dengan Derjat Keparahan Klinis yang Diukur dengan Skala NIHSS pada Penderita Stroke Trombotik Akut	Ilsa Hunaifi, dr.	Prof. Dr. H. M. Hasan Machfoed, dr. SpS(K), MS
6	Perbedaan Frekuensi Terjadinya <i>Stroke Associated Infection</i> pada Stroke Akut dengan Kadar Limfosit Normal Dan Kadar Limfosit Rendah	Fadil, dr.	Prof. Dr. H. M. Hasan Machfoed, dr. SpS(K), MS
7	Hubungan antara Kadar Asam Urat Rentang Normal Tinggi dan Rendah dengan Fungsi Kognitif yang Diukur Menggunakan <i>Montreal Cognitive Assessment</i> Versi Indonesia	Indah Rusmiate, dr.	J. Ekowahono R. dr., Sp.S, M.Kes
8	Perbedaan Derajat Keparahan Klinis Pasien Stroke Trombotik Akut dengan Hiperglekemia Pada Diabetes dan Non Diabetes	Subhan Yudi, dr.	Mohammad Saiful Islam, dr., Sp.S(K)
9	Hubungan Antara Kadar Seng Serum dengan Perbaikan Derajat yang Diukur dengan NIHSS Penderita Stroke Trombotik Akut di RSUD dr. Soetomo Surabaya	Fatimatus Zakiah, dr.	Dr. Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K)

DAFTAR JUDUL ABSTRAK PENELITIAN TAHUN 2015

NO	JUDUL PENELITIAN	PENULIS	PEMBIMBING
1	Hubungan Antara Kadar p-selectin dalam Plasma Darah dan Tinggi pada Pasien Stroke Trombotik Akut dengan Derajat Fungsional Neurologis yang dinilai Menggunakan Skala NIHSS	Alvin Rahmawati, dr.	Muhammad Hamdan, dr. Sp.S(K)
2	Hubungan kadar Zinc dengan Fungsi Kognitif pada Pralansia di kelurahan Bulak Surabaya	Diorita Dyah Prayanti, dr.	Muhammad Hamdan, dr. Sp.S(K)
3	Hubungan Gangguan Kualitas Tidur dengan Skala Nyeri pada Penderita Tension Type Headache	Dian Anggia Sriwijati, dr.	Prof. Dr. H. M. Hasan Machfoed, dr. SpS(K), MS
4	Pengaruh Lama Penggunaan Fenitoin terhadap Kadar hs- CRP pada Pasien Epilepsi di RSUD Dr. Soetomo	Ratna Wijayanti, dr.	Dr. Kurnia Kusumastuti, dr., Sp.S(K)
5	Hubungan antara Kualitas Tidur Penderita Epilepsi yang Menggunakan Fenitoin dengan Fenitoin plus kombinasi	M. Mizfaruddin, dr.	Dr. Kurnia Kusumastuti, dr., Sp.S(K)
6	Hubungan antara Kualitas Tidur dengan Gangguan Fungsi Memori pada Pasien Pasca Stroke Iskemik	Anggraini Yudistin, dr.	Hendro Susilo, dr., Sp.S(K)
7	Hubungan Status Hidrasi yang Dinilai dengan Rasio BUN/Serum Kreatinin dengan Derajat Keparahan Klinis pada Stroke Infark Trombotik Akut yang Dinilai dengan NIHSS	Agung Nugroho, dr.	Hendro Susilo, dr., Sp.S(K)
8	Hubungan Kurang Tidur Akut Karena Jaga dengan Fungsi Atensia Konsentrasi yang Diukur Menggunakan PVT (<i>Psychomotor Vigilance Tes</i>) pada Residen Neurologi di RSUD Dr. Soetomo Surabaya	Komang Yunita Wiryaning Putri, dr.	J. Ekowahono R., Sp.S, M.Kes
9	Hubungan antara Kadar High Sensitivity – C-Reative Protein Tinggi dengan Gangguan Fungsi Esekutif pada Pasien Lansia	Dyah ANetta Afri Rukmi, dr.	J. Ekowahono R., Sp.S, M.Kes
10	Hubungan antara Derajat Disfagia dengan Keluaran Fungsional Klinis yang Dinilai Menggunakan NIHSS pada Stroke Trombotik Akut	Dian Eva Sanjaya, dr.	Mohammad Saiful Islam, Sp.S(K)
11	Hubungan antara Hipertensi dengan Luaran Klinis 30 Hari Setelah Serangan Stroke Trombotik Akut	Sandi Fitriadi, dr.	Mohammad Saiful Islam, Sp.S(K)
12	Hubungan Kadar Gamma GT Serum dengan Kecepatan Hantar Saraf Motorik Nervus Proneus pada Pasien <i>Polineuropati Diabetic</i>	Januar, dr.	Mudjiani Basuki, dr., Sp.S
13	Uji Diagnostik <i>Brief Peripheral Neuropathy Screen</i> sebagai Alat Bantu Diagnostik DSP HIV	Joko Rudino, dr.	Mudjiani Basuki, dr., Sp.S Erwin Astha Triyono, dr., Sp.PD, KPTI, FINASIM
14	Korelasi Antara Kadar Leptin Dengan Skor NIHSS Pada Pasien Stroke Trombotik Akut	Priya Nugraha, dr.	Dr. Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K)

15	Hubungan stress Hiperglikemia Dengan gangguan fungsi memori jangka pendek pada penderita stroke trombotik	Dian Puspitarini, dr.	Riani Wisnujono, dr. Sp.S
16	Perbedaan Fungsi Kognisi Pasien Diabetes Militus Tipe 2 Berdasarkan Lama Pengguna Metformin di Rumah Sakit dr. Soetomo Surabaya	Mariana Nur Laila, dr.	Riani Wisnujono, dr. Sp.S Erwin Astha Triyono, dr., Sp.PD, KPTI, FINASIM
17	Stroke Soetomo: Model Stroke Identifikasi Awal Stroke Perdarahan Akut	Valentinus Besin, dr.	Riani Wisnujono, dr. Sp.S
18	Uji Diagnostik MOCA-INA untuk Mendeteksi Gangguan Kognitif pada Penderita HIV yang Menerima Antiretroviral Dibandingkan dengan Gold Standart Pemeriksaan Fungsi Kognitif SMF Neurologi RSUD dr. Soetomo	Eka Chandra Sasmita, dr.	Wijoto, dr., Sp.S(K) Erwin Astha Triyono, dr., Sp.PD, KPTI, FINASIM
19	Hubungan Antara Kadar Testosteron Total Dalam Darah dengan Konsolidasi Memori Laki-Laki Usia Lanjut di Lembaga Veteran Republik Indonesia di Surabaya	Euginia Putri P. P, dr.	Wijoto, dr., Sp.S(K)
20	Pengaruh Kurang Tidur terhadap Fungsi Atensi pada Mahasiswa Kedokteran	Intan Nurswida, dr.	Wijoto, dr., Sp.S(K)

DAFTAR JUDUL ABSTRAK PENELITIAN TAHUN 2016

NO	JUDUL PENELITIAN	PENULIS	PEMBIMBING
1	Hubungan Kadar Serum Kortisol Awal dengan Kejadian Infeksi pada Stroke Akut Di RSUD Dr. Soetomo Surabaya	Indah Ari Handayani, dr.	J. Ekowahono R, dr. Sp.S, M.Kes
2	Hubungan Gangguan Kualitas Tidur dengan Derajat Nyeri pada Penderita Nyeri Punggung Bawah Kronis Nonspesifik	Deby Wahyuning Hadi, dr.	Prof. Dr. H. M. Hasan Machfoed, dr. SpS(K), MS
3	Uji Diagnostik <i>Neurological Depression Disorders Inventory For Epilepsy</i> (NDDI-E) untuk Mendeteksi Gangguan Depresi pada Penderita Epilepsi dibandingkan dengan Baku Emas <i>Hamilton Depression Rating Scale</i> (HDRS) 17	Andi Prasetiawan, dr.	Dr. Kurnia Kusumastuti, dr., Sp.S(K)
4	Stroke Soetomo sebagai Prediktor Gangguan Kongnitif pada Infeksi HIV	Fajar Rudi Qimindra, dr.	Muhammad Hamdan, dr., Sp.S(K) Erwin Astha Triyono, dr., Sp.PD, KPTI, FINASIM
5	Hubungan Antara CD4 dengan <i>Distal Sensory Polyneuropathy</i> pada Pasien HIV-AIDS	Desti Ariani Kristanti, dr.	Dr. Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K) Erwin Astha Triyono, dr., Sp.PD, KPTI, FINASIM
6	Hubungan Antara Penurunan Kadar Asam Urat dengan Keparahan Klinis yang Diukur dengan Skala NIHSS pada Pasien Stroke Trombotik Akut	Tarmizi, dr.	Dr. Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K)
7	Hubungan Antara Keterlibatan Sosial dengan Fungsi Kognitif Pada Usia Lanjut	Margareth Haryanto, dr.	Riani Wisnujono, dr., Sp.S
8	Hubungan Antara Kadar Aluminium Rambut Dengan Fungsi Memori yang Diukur dengan <i>Word List Memory Task</i> (WLMT)	Maslihatul Aini, dr.	Wijoto, Sp.S(K)
9	Skor Prognosis Seruni: Model Skor untuk Prediksi Keluaran Mortalitas pada Penderita Stroke Perdarahan Intraserebral Supratentorial di RSUD Dr. Soetomo	Cahyo Wicaksono, dr.	Paulus Sugianto, dr., Sp.S(K)
10	Hubungan Asosiasi antara Post Traumatic Amnesia, Penurunan Kesadaran, Lesi Fokal Intrakranial, dan Refleks Pupil dengan Keluaran Kognitif Hingga 1 Bulan pasca Cedera Otak Ringan	Diana Hasnevi, dr.	Yudha Rahyono, dr., Sp.S Muhammad Faris, dr., Sp.BS